
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Editorial. Quitter la cage d'acier

Bernard Dumont , le samedi 29 avril 2017

La modernité tardive détruit les racines spatiotemporelles des peuples et place les individus sous une tyrannie d'autant plus insaisissable qu'elle est intériorisée. Échapper à cette prison requiert volonté bien orientée et connaissance précise du processus d'aliénation.

Le samedi 29 avril 2017 à 13:49 . Classé dans [Numéro 135](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.